
Siracusa.  Parto  indolore,
sabato  sit-in  davanti
all'ospedale
“Il parto indolore è un diritto…anche a Siracusa”. Con questo
slogan sabato un gruppo di mamme sarà in sit-in, dalle 10, di
fronte all’ospedale Umberto I. Un’occasione per sensibilizzare
sul  parto  indolore  e  la  messa  in  sicurezza  della  sala
travaglio e della sala parto secondo le indicazioni normative
del 2010. Il gruppo, che ad oggi conta 1.274 iscritti, ha già
scritto  al  direttore  generale  dell’Asp,  Salvatore
Brugaletta,  all’assessore  regionale  alla  Sanità,  Lucia
Borsellino e al ministro della Salute, Beatrice Lorenzin, ma
non ha ricevuto alcuna risposta. Ma mamme e future mamme non
intendono  fermare  la  loro  attività  per  chiedere  maggiori
attenzioni verso questo tema.

Un  "sorso"  di  Noto  per  le
star del Taormina Film Fest
C’era anche un pezzo di Siracusa, anzi di Noto, all’evento
cinematografico più glamour della Sicilia: il Taormina Film
Fest che si è appena concluso.Un’azienda di vini biologici del
territorio di Noto è infatti stata selezionata per partecipare
a due delle cene più esclusive organizzate in occasione della
61esima edizione della manifestazione cinematografica. Quella
in onore del celebre attore Richard Gere che si è tenuta al
San Domenico Palace e quella finale in programma a La Plage
resort. Dove, tra fiori e candele, tante star del mondo del
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cinema, della musica e della moda hanno potuto assaporare
alcuni vini nostrani. Prodotti nella zona netina come i loro
nomi  “siculi”  rivelano  inequivocabilmente.  Ad  “innaffiare”
l’esclusiva  cena  in  onore  dell’attore  di  “Ufficiale  e
gentiluomo” e “Pretty woman” c’erano infatti, tra gli altri
vini,  “Ruversa”,  un  doc  Eloro  nero  d’Avola  e  “Pioggia  di
stelle”, un doc Moscato passito di Noto. Due vini, questi, che
hanno reso se possibile ancora più riuscita, la cena a cui,
oltre a Richard Gere, hanno partecipato l’attore di “Benvenuti
al Sud” Alessandro Siani, il cantautore Antonello Venditti, e
poi, ancora, Dolph Lundgren, ovvero Ivan Drago, mister “Ti
spiezzo in due” di Rocky IV” e l’attrice e modella Madalina
Ghenea,  reduce  dal  successo  di  Youth  –  La  Giovinezza  del
premio Oscar Paolo Sorrentino. E sabato, per la cena finale
della manifestazione, a cui hanno preso parte, tra gli altri,
il regista e attore Pif , la modella Valeria Mazza e l’attrice
Anna Valle, c’erano ancora “Ruversa” e “Pioggia di stelle”, ma
anche  “Cuè”  un  Igp  Moscato  giallo  secco.   Tutti  molto
apprezzati dagli ospiti: vini insomma star tra le star.

Noto. Messa in sicurezza del
plesso  Fornaciari
dell'istituto Melodia
Fa  il  punto  della  situazione  sull’edilizia  scolastica  il
sindaco di Noto, Corrado Bonfanti. Durante i mesi estivi e di
interruzione  dell’attività  didattica  verranno  realizzati  i
lavori  per  la  messa  in  sicurezza  del  plesso  Fornaciari
dell’istituto Melodia. Per la scuola che si trova nel piano
alto della città saranno investiti oltre 200 mila euro. Il
primo  cittadino  netino  ha  parlato  degli  interventi  già
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realizzati: “Continua così l’attività di riqualificazione e
messa in sicurezza delle nostre scuole – ha detto Bonfanti –
completati i lavori di messa in sicurezza e ampliamento degli
spazi educativi, nella scuola Maiore di via Roma, in consegna
le nuove aule per la scuola Aurispa, collocate al piano terra
del plesso ex Inam e ora il plesso Fornaciari con importanti
lavori di messa in sicurezza, rifacimento degli esterni e
realizzazione del primo asilo nido comunale nella storia della
nostra città”.
I lavori già effettuati non saranno gli unici, sono pronti
altri  interventi  per  gli  istituti  scolastici  di  Noto:  “A
seguire saranno investiti 150mila euro – ha aggiunto Bonfanti
–  per  la  sistemazione  delle  palestre  dei  tre  istituti
comprensivi,  confermando  come  sia  importante,  nell’attività
formativa,  l’attività  fisica  e  ricreativa.  Credo  che
l’attenzione per le nostre strutture scolastiche sia la base
per fare comprendere ai nostri giovani che confidiamo nella
loro crescita sana e in ambiente sicuro e accogliente. Solo
così  l’auspicio  di  confidare  in  loro  per  il  futuro  della
nostra comunità, può trovare riscontro in fatti concreti ed
esempi di buona amministrazione”.
Corrado Parisi

Siracusa. Memorial per Ciccio
Ficili,  festa  dell'amicizia
tra sport e commozione
E’ stato un incontro di calcio ma soprattutto un momento di
festa nel ricordo di Ciccio Ficili, l’ultras storico e colonna
portante della “Curva Anna”, morto a febbraio dello scorso
anno. In oltre 400, ieri pomeriggio, si sono ritrovati allo
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stadio “Nicola De Simone”, dove si è disputato un incontro
amichevole fra due squadre miste composte da amici di Ciccio,
dai ragazzi della curva Anna e dagli ultras di Castellammare,
Latina, Agrigento, Noto, Gela e Parigi. A vincere alla fine è
stata la solidarietà, l’amicizia, il ricordo di un giovane che
troppo presto ha lasciato la vita terrena dove indelebile è la
sua memoria, la sua voglia di vivere e la sua passione per il
Siracusa. Tra i presenti anche la famiglia e la fidanzata di
Ciccio, che alla fine hanno scambiato delle targhe ricordo con
i diversi gruppi di ultras. E a chiusura della serata uno dei
momenti più toccanti: la proiezione di immagini di Ciccio tra
fiaccole e palloncini.

Siracusa.  A  palazzo  Bellomo
viaggio  multisensoriale  nel
Seppellimento di Santa Lucia
Un viaggio multisensoriale nel Seppellimento di Santa Lucia.
Lo  speciale  percorso  comincerà  venerdì  alle  18.30,  nella
Galleria regionale di palazzo Bellomo dove, fino al 30 agosto,
è in programma l’installazione “Un viaggio multisensoriale nel
Seppellimento di Santa Lucia – Le voci, i suoni e le atmosfere
nell’opera  di  Caravaggio”.  L’iniziativa  rappresenta  una
rivisitazione inedita del dipinto realizzato da Caravaggio a
Siracusa  nel  1608.  L’opera  offre  infatti  un’esperienza  di
viaggio virtuale nella storia della martire, consentendo al
visitatore  di  immergersi  nelle  atmosfere  del  Caravaggio
attraverso  stimoli  sonori,  visivi,  tattili  e  olfattivi.
Promossa dalla Galleria regionale di Palazzo Bellomo e dalla
Regione  Sicilia,  Assessorato  dei  Beni  culturali  e
dell’Identità siciliana – Dipartimento dei Beni culturali e
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Identità  siciliana,  l’installazione  è  il  risultato  di  un
percorso durato circa un anno. Nasce dall’incontro tra la
Galleria  Bellomo  di  Siracusa,con  il  coordinamento  e
l’organizzazione  di  Fulvia  Greco  e  Francesco  Piazza  e
l’associazione  di  promozione  sociale  Ian  –  Innovative  art
network e dall’intento comune di valorizzare il patrimonio
storico  artistico  siciliano  favorendo,  soprattutto,
l’inclusione sociale e l’accessibilità. “La Galleria Bellomo –
spiega Giovanna Susan, direttrice del Museo – è attenta alle
nuove forme di comunicazione mediate dalle tecnologie digitali
e  con  questa  installazione  multimediale  ripercorriamo  la
storia  di  Santa  Lucia  e,  al  contempo,  sperimentiamo  una
fruizione delle opere d’arte diversa, capace di coinvolgere il
pubblico non solo visivamente ma anche attraverso altri sensi
come l’udito, il tatto e l’olfatto, in modo da poter essere
accessibili in maniera innovativa”. Venerdì, all’inaugurazione
parteciperà Michele Cuppone, ricercatore e autore di diverse
pubblicazioni su Caravaggio, direttore scientifico del volume
Caravaggio vero (ScriptaManeant 2014).
 
 

Basket.  Al  palazzetto  dello
Sport  il  primo  Adidas  City
Camp Basketball
Il basket di qualità a Siracusa. E’ in programma dal 13 al 17
luglio, al palazzetto dello Sport di Siracusa, il 1° Adidas
City  Camp  Basketball  organizzato  in  collaborazione  con  la
Siracusa Basket. Coach americani della Michael Jordan Flight
School e della Kobe Bryant Basketball Academy saranno presenti
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per l’intera settimana e seguiranno i ragazzi delle categorie
basket  e  minibasket.  E’  prevista  anche  la  presenza  di  un
ospite  a  sorpresa,  allenatore  o  cestista  di  serie  A.  Ai
partecipanti verrà fornito un kit completo di abbigliamento
Adidas. In un’occasione insomma unica, per i ragazzi “che
potranno  confrontarsi  con  tecnici,  mentalità  e  metodi  di
allenamento diversi dai nostri, migliorare i fondamentali –
commenta  il  presidente  Francesco  Caraffa  –  e  al  contempo
divertirsi respirando l’aria del grande basket”.

Siracusa. Inaugurato il primo
Doggy  park,  ecco  tutti  i
servizi
Ciotole  per  la  ristorazione  dei  cani  e  distributori  di
sacchetti  per  le  deiezioni.  Sono  soltanto  alcune  delle
dotazioni del Doggy park di viale Scala Greca, angolo piazza
Armerina, inaugurato stamattina. Al taglio del nastro erano
presenti presenti il sindaco Giancarlo Garozzo, gli assessori
Francesco Italia e Teresa Gasbarro e i consiglieri comunali
Cosimo Burti e Gianluca Romeo, che hanno lanciato al consiglio
comunale la proposta, approvata all’unanimità, lo scorso mese
di maggio. Presenti anche i rappresentanti dell’associazione
“zampettiamo”  che  curerà  la  nuova  struttura  dedicata  agli
amici  a  4  zampe.  L’associazione,  a  titolo  gratuito,  si
occuperà infatti dell’apertura e della chiusura dei cancelli,
del rifornimento dei materiali di consumo come i sacchetti per
la raccolta delle deiezioni e della pulizia ordinaria. Inoltre
organizzerà  periodicamente  incontri  con  associazioni  ed
esperti in campo cinofilo per diffondere una cultura del cane
e  sensibilizzare  su  temi  come  il  randagismo,  la
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sterilizzazione, la cura e il benessere del cane sotto ogni
punto di vista. “Il Doggy park rappresenta un segno di civiltà
– commenta Cosimo Burti –  non si tratta di un semplice parco
ma  di  uno  strumento  di  comunità,  dove  le  persone  che
condividono la stessa passione possono incontrarsi”. Il Doggy
park, dove tra l’altro si trovano due aree per lasciare liberi
i cani, una dedicata a quelli di piccola taglia e un’altra a
quelli  più  grandi,  resterà  aperti  sia  la  mattina  sia  il
pomeriggio. Tutte le informazioni utili possono trovarsi sulla
pagina Facebook Doggy Park Siracusa

Siracusa.  Rubati  due
motocicli,  individuati  gli
autori dei furti
I Carabinieri della stazione di Ortigia, al termine di una
rapida  attività  d’indagine,  hanno  arrestato  nella  quasi
flagranza di reato di furto aggravato in concorso Salvatore
Polini,  24enne  siracusano,  con  precedenti  specifici  ed
attualmente  sottoposto  all’obbligo  di  presentazione  alla
polizia giudiziaria e responsabile di aver rubato un motociclo
Honda SH parcheggiato in via Dei Santi Coronati. I Carabinieri
hanno rintracciato l’arrestato in casa di un altro soggetto,
denunciato per favoreggiamento personale in quanto ha tentato
di nascondere Polini nella sua abitazione per aiutarlo ad
eludere le ricerche in corso da parte dei militari di Ortigia.
Ma  l’azione  repressiva  dell’Arma  non  si  è  fermata  ed  è
proseguita con la successiva individuazione del complice del
furto,  un  pregiudicato  siracusano,  allo  stato  ancora
irreperibile e con il recupero del motociclo rubato, per la
restituzione  al  proprietario,  con  contestuale  denuncia  per
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ricettazione di un’altra persona con precedenti di polizia,
nella cui disponibilità è stato rinvenuto l’SH. L’arrestato è
stato sottoposto al regime degli arresti domiciliari in attesa
del giudizio per direttissima. Un altro motociclo Honda SH
rubato in via San Sebastiano è stato recuperato e restituito
al proprietario dai Carabinieri che hanno tratto in arresto i
due  responsabili  del  furto:  Concetto  Magnano,  19enne
siracusano  con  precedenti  specifici,  e  Marco  Zara,  18enne
siracusano con precedenti specifici, entrambi sottoposti al
termine  delle  formalità  di  rito  al  regime  degli  arresti
domiciliari in attesa del giudizio per direttissima.

Noto. In fiamme una roulotte
per la vendita di panini
Incendio  doloso,  ieri,  di  una  roulotte  utilizzata  per  la
vendita di panini a Noto. Sul posto, in via Marconi per la
precisione, sono intervenuti gli agenti della Polizia assieme
ai Vigili del fuoco. Le indagini sono ancora in corso.

Ponte sul fiume Cassibile, i
rappresentanti della frazione
chiedono  un  incontro  al
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prefetto
Convocare urgentemente una riunione degli enti interessati,
con  la  presenza  dei  sindaci  dei  territori  limitrofi  e  i
deputati nazionali e regionali della provincia, per parlare
del ponte sul fiume Cassibile. E’ la richiesta avanzata al
prefetto dal segretario del circolo Pd di Cassibile, Orazio
Musumeci, dai consiglieri comunali Giuseppe Casella e Antonino
Trimarchi  e  da  quelli  di  circoscrizione  Patrizia  Casella,
Giuseppe Galati e Daniele Tiralongo perché, come scrivono nel
documento inviato al prefetto, ritengono che l’infrastruttura
in questione rivesta un interesse strategico a lungo termine
“che  richiede  l’assunzione  di  responsabilità  politica
collettiva sulla scelta dell’opera da realizzare. E pertanto
non può essere lasciata alla discrezionalità dei soli enti
preposti  alla  realizzazione  dell’opera”.  La  richiesta
dell’incontro  è  chiara:  “Visti  i  ritardi  che  si  sono
accumulati fino a oggi, bisogna raggiungere una soluzione che
possa soddisfare tutte le parti in causa e sopratutto gli
interessi  degli  operatori  economici,  rendendo  certi  e
verificabili  i  tempi  di  realizzazione  e  la  conseguente
apertura  al  traffico  dell’importante  arteria.  Malgrado
incontri ufficiali e ufficiosi e le nostre sollecitazioni al
prefetto  di  Siracusa,  alla  direzione  regionale  dell’Anas
Palermo, all’ingegnere capo del genio civile di Siracusa, alla
Soprintendenza di Siracusa, ai deputati nazionale e regionali
della provincia e, ancora, ai sindaci di Siracusa e di Avola –
concludono  i  rappresentanti  di  Cassibile  –  i  lavori  nel
ponte sul fiume Cassibile, già iniziati e subito sospesi, sono
tutt’ora  bloccati  a  seguito  dell’intervento  della
Soprintendenza”.
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